

## ESTIMA S&P

# Crédito se moderará por menor crecimiento

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

El sector bancario en México enfrentará una moderación en la demanda de crédito el próximo año ante un bajo dinamismo económico e incertidumbre política que afecte la confianza de los inversionistas; no obstante, sus sólidos fundamentos crediticios lo hacen estar bien posicionado para navegar los vientos en contra, afirmó S&P Global Ratings.

En un análisis, la calificadora proyectó que en el caso de México la cartera de crédito de este sector crecerá 8.0 por ciento en el año, desde el 9.0 por ciento que se espera cierre este 2024. El retorno sobre activos promedio del sistema se ubicará en 2.0 por ciento el siguiente año.

“La desaceleración de la economía en 2024 y 2025 y tasas de interés altas debilitarán la capacidad de los clientes bancarios para pagar sus deudas”, aseveró.

Añadió que el aumento de las provisiones para pérdidas crediticias presionará la utilidad, pero los sólidos márgenes, los esfuerzos para la contención de gastos y las políticas conservadoras de originación permitirán a los bancos mantener una rentabilidad sólida.

## FOCOS

**Incertidumbre.** La amenaza de cambios al T-MEC por parte del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, podría retrasar las decisiones de inversión en México.

**Créditos.** Los préstamos a hogares consistirán principalmente en tarjetas de crédito y productos de consumo garantizados, de acuerdo con los analistas de S&P.

Sobre el *nearshoring* puntualizó que podría impulsar la demanda de crédito, pero su avance ha sido lento. A esto se suma que la exposición crediticia de los bancos con esta tendencia es moderada.

Si bien contempló una amplia continuidad de las políticas bajo la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum, las posibles medidas que debiliten los pesos y contrapesos (incluidos el Poder Judicial y la autoridad monetaria) podrían disminuir la confianza de los inversionistas. “Esto podría perjudicar el crecimiento y la calidad crediticia del soberano”, concluyó.